

核兵器禁止・廃絶条約の交渉開始と締結を



岡山県原水協通信

2016年 7月25日 No.380
原水爆禁止岡山県協議会
700-0981 岡山市北区西島田町 4-25
TEL086-244-4526(F)805-6172
kenmin@po5.oninet.ne.jp

行進 10 日目 元気に歩いています

国民平和行進東京一広島コース岡山県内 10 日目の7月25日は浅口市金光支所から笠岡までの行進です。今日の先頭は国土交通省労組山本貴文さんの長男昊輝くん(小2)と育末ちゃん(5歳)で、きょうで4日連続の参加です。金光支所長と浅口市職労藤沢委員長の激励挨拶をいただき、全国通しの山内さんの「原爆許すまじ」「青い空は」のトランペット演奏を聴き元気に出発しました。(写真右・出発する行進団一行 7/25 金光支所前)



玉島 畑本さん 25000 羽に思いを託す

7月24日平和行進は倉敷市船穂支所を出発し、玉島支所で昼食休憩、浅口市金光支所に到着しました。玉島支所では医療生協支部の皆さんがソーメンなどで行進者を迎えてくださいました。出発集会では元市職員の畑本清子さん(83)が1年かけて折った千羽鶴 25000 羽を全国通しの山内さんに託しました。畑本さんは現役時代毎年平和行進に参加、身体が不自由になった今でも熱い平和の思いを折鶴に託し行進団を迎えて下しました。《写真左・25000 羽の折鶴を全国通しに渡す畑本さん 7/24 玉島支所》



赤磐 46 人で行進 5万円余の募金も

赤磐原水協は7月21日網の目平和行進を行いました。9時に岡山市瀬戸支所を出発、町内を一巡し赤磐市へ。赤磐市では副市長、副議長から激励を受け46人がアコーディオン、ギターの伴奏で「青い空は」を歌いながら市内中心部を行進しました。行進のあとは宣伝カーによる宣伝で街頭から折鶴、募金の協力をいただきました。網の目行進で署名255筆、募金5万円余とたくさんの折鶴が託されました(写真左下・赤磐の皆さん 7/21)